



考研英语词汇 考点逐词精讲

主 编 商 志

副主编 魏敬新 尚远霞



- 商志英语传奇背词班 3147个核心词汇！
- 去粗取精&直取本质 &引爆超强战斗力！
- 背词猛、做题猛，才是真的猛！



扫描二维码，下载咋学 APP，
进入“考研”，每天免费听商志
考研英语词汇考点逐词精讲
直播课



中国市场出版社
China Market Press



考研英语词汇考点逐词精讲

主 编 商 志

副主编 魏敬新 尚远霞

中国市场出版社

图书在版编目 (CIP) 数据

考研英语词汇考点逐词精讲 / 商志主编 ; 魏敬新,
尚远霞编. — 北京 : 中国市场出版社, 2015. 10

(庖丁解词)

ISBN 978-7-5092-1399-5

I. ①考… II. ①商… ②魏… ③尚… III. ①英语—
词汇—研究生—入学考试—自学参考资料 IV. ①H313

中国版本图书馆 CIP 数据核字 (2015) 第 220432 号

主 编: 商志

出版发行: 中国市场出版社

地 址: 北京市西城区月坛北小街 2 号院 3 号楼 邮 政 编 码: 100837

电 话: 编辑部 (010) 68034190 读者服务部 (010) 68022950

发行部 (010) 68021338 68020340 68053489

68024335 68033577 68033539

总编室 (盗版举报) (010) 68020336

邮 箱: 1252625925@qq.com

经 销: 新华书店

印 刷: 北京富泰印刷有限责任公司

规 格: 185 毫米×260 毫米 16 开本

印 张: 22

字 数: 605 千字

版 次: 2015 年 11 月第 1 版

印 次: 2015 年 11 月第 1 次印刷

定 价: 48.00 元

版权所有

侵权必究

印装差错

负责调换

前言

每年百余万考生在英语上都付出了太多——背单词、做阅读、练作文——可最后的英语成绩却令人非常遗憾：大多数同学仅考到五十分左右，而全国平均分 36 年来一直只有 49 分！而这样的分数如果报考名校、报考一线城市，根本就毫无竞争力，只能重在参与！

从 2000 年起做考研培训，我经历了中国考研蓬勃发展的十几年，每年有数万甚至数十万考生到我的课堂来听我的讲座和课程，和这些来自全国不同地方，却同样努力的同学们在一起，我一直拼尽全力去备课、讲课，用心帮助一级又一级的考生实现梦想。面对全国大多数考生在英语这门课上投入如此之多、成绩却只有四五十分这样的残酷现实，我感觉有一种本能的使命——为广大考生朋友们揭示考研英语复习的致命误区和科学方法，为此我们根据应试教学法编写了《考研英语词汇考点逐词精讲》这本书，本书具有以下几个特色：

1. 完全切合《考研英语考试大纲》对词汇的要求

最新《考研英语考试大纲》指出：考生应能掌握 5500 个词汇。

第一，考研英语史上，2013 年考试大纲比 2012 年考试大纲增加了 60 个单词，还删掉了一些单词，这一年起，考研英语考试大纲规定的单词一共是 5500 个。

《考研英语考试大纲》词汇表中的单词自 2013 年以来，连续三年，既没增加任何一个单词，也没删减任何一个单词。也就是说，2015、2014、2013 这三年来大纲词汇一直是 5500 个，而且这 5500 个单词没变化过。

第二，《考研英语考试大纲》规定，阅读理解中出现不到 3% 的超纲词，要求考生学会根据上下文猜测生词的含义。

第三，《考研英语考试大纲》对英语一和英语二的单词量的要求是完全一样的，也就是说，本单词书既符合英语一的要求，也符合英语二的要求。

第四，教育部《考研英语考试大纲》的词汇表只是列出了 5500 个单词，可每个单词并没给中文意思。

要掌握考研英语词汇的考点和知识点，绝不能靠背意思很多很全的厚厚的词汇书，那样背单词毫无针对性，属于粗放型的英语复习模式。在这种单词书或者字典上，一个单词往往有数个意思，可考研就专门考其中的某一两个意思，其他意思从来不考。

要掌握每个词在考研英语这一特定语境中要考的意思，即每个单词的考点和知识点，只有两个办法：一是在做考研英语真题的过程中去发现、去记每个单词要考的那个意思、那个搭配；二是通过认真听我根据考研英语历年真题整理出来的每个单词的考点、知识点这个课程，或者认真看我根据考研英语历年真题整理来的每个单词的考点知识点编写出来的《考研英语词汇考点逐词精讲》这本书。

2. 完全诠释了背单词的目的是什么？做对题。

对考研的同学们来，做题猛才是真的猛，做题猛才能考高分、才能考入理想的好学校读研，所以，背单词的目的显然就是为了做题。

可是我们明显发现：大学以来我们背的单词不但背了忘、忘了背，而且即使有些单词经过不断努力，终于感觉背过了，可等到做题的时候就不好使了：1. 写作文时，能用上的单词都是中学时学过的单词，大学里学过的单词根本没用上！2. 做阅读时，大学学过的单词明显感觉见过，却朦胧晕眩似会非会！3. 做完形时，明明感觉四个选项都认识，对细节无法辨析，还是做不对题！

大学以来背单词和做题严重脱节了！

事实胜于雄辩，大学这几年里用过的背单词方法，效果实在差。不要再用这些方法。那应该怎样背单词才能达到做题猛的目的呢？

3. 为了做题猛，背单词唯一正确的方法：传奇的应试教学法

《考研英语词汇考点逐词精讲》这本书专门针对考研英语，是为了考研英语做对题、考高分而编写，而不是为了粗放型的扩大单词量而编写。背单词就是直接背我们根据考研英语历年真题归纳出来的每个单词考试要考的考点、知识点！

本书编写的原则都是完全按照应试教学法教大家“考什么，就学什么”，大家少背了东西，还多考分，是之为“针对性极强的应试教学法”。

让我们一起运用传奇的应试教学法考高分干掉考研，成功实现人生中一次质变人生的辉煌！

4. 示范

express [ik'spres]

v. 表达

例 1: express dissatisfaction (0004 Para2 S-1) 表达不满

例 2: express distaste for slavery (0804 Para3 S2) 表达对奴隶制的厌恶

adj. 清楚的；明确的

例: In the former case the education is incidental; it is natural and important, but it is not the express reason of the association. (09 翻译 Para1 S2) 在前一种情况下，教育是偶然的；它是自然发生的、重要的，但并不是交往的明确目的。

完全应试导向，做对题、考高分才是硬道理！

考研路上，商志、商志的课、商志的书，每一天都和你在一起，给你超强战斗力！

商志
2015 年 11 月

目 录

Unit 1	1	Unit 34	65
Unit 2	2	Unit 35	68
Unit 3	5	Unit 36	69
Unit 4	7	Unit 37	71
Unit 5	9	Unit 38	74
Unit 6	11	Unit 39	76
Unit 7	13	Unit 40	77
Unit 8	15	Unit 41	80
Unit 9	17	Unit 42	82
Unit 10	19	Unit 43	83
Unit 11	20	Unit 44	86
Unit 12	22	Unit 45	87
Unit 13	24	Unit 46	89
Unit 14	26	Unit 47	92
Unit 15	28	Unit 48	94
Unit 16	30	Unit 49	95
Unit 17	32	Unit 50	98
Unit 18	34	Unit 51	100
Unit 19	36	Unit 52	102
Unit 20	38	Unit 53	104
Unit 21	40	Unit 54	106
Unit 22	42	Unit 55	108
Unit 23	44	Unit 56	110
Unit 24	46	Unit 57	112
Unit 25	48	Unit 58	115
Unit 26	50	Unit 59	118
Unit 27	51	Unit 60	120
Unit 28	53	Unit 61	123
Unit 29	55	Unit 62	125
Unit 30	57	Unit 63	128
Unit 31	59	Unit 64	131
Unit 32	61	Unit 65	133
Unit 33	63	Unit 66	135

Unit 67	138
Unit 68	140
Unit 69	143
Unit 70	145
Unit 71	148
Unit 72	150
Unit 73	152
Unit 74	155
Unit 75	158
Unit 76	160
Unit 77	162
Unit 78	164
Unit 79	167
Unit 80	170
Unit 81	172
Unit 82	175
Unit 83	177
Unit 84	180
Unit 85	181
Unit 86	183
Unit 87	187
Unit 88	189
Unit 89	191
Unit 90	193
Unit 91	195
Unit 92	197
Unit 93	200
Unit 94	202
Unit 95	205
Unit 96	207
Unit 97	210
Unit 98	212
Unit 99	215
Unit 100	218
Unit 101	220

Unit 102	222
Unit 103	225
Unit 104	228
Unit 105	230
Unit 106	233
Unit 107	235
Unit 108	237
Unit 109	239
Unit 110	242
Unit 111	244
Unit 112	247
Unit 113	249
Unit 114	251
Unit 115	253
Unit 116	255
Unit 117	258
Unit 118	260
Unit 119	262
Unit 120	264
Unit 121	266
Unit 122	268
Unit 123	270
Unit 124	272
Unit 125	274
Unit 126	276
Unit 127	278
Unit 128	280
Unit 129	282
Unit 130	284
Unit 131	286
Unit 132	288
Unit 133	290
附录 1: 本书单词词表	292
附录 2: 本书未收录的考纲词词表	305



Unit 1

pursue [pə'sju:]

释义 *v.* 追求; 从事

例 1 pursue my goal of running a company (1102 Para1 S2)

追求我经营一家公司的目标

例 2 pursue knowledge

追求知识

例 3 pursue vocational education

接受职业教育

例 4 Amateurs, on the other hand, have continued to pursue local studies in the old way. (0101 Para-2 S3)

另一方面, 业余人员继续以原有的方式从事局部研究。

知识链接

higher education 高等教育

postgraduate/graduate studies 研究生教育

pursuit [pə'sju:t]

释义 *n.* 追求; 寻找

例 1 the Americans' new pursuit of spacious living (9904 24[C])

美国人对广阔生活空间的新追求

例 2 Good writing most often occurs when you are in hot pursuit of an idea rather than in a nervous search for errors. (08 Part B Para2 S-1)

当你孜孜不倦地去表述观点而不是紧张地寻找错误时, 才能写出好文章。

释义 *n.* 花时间、精力等做的事; 职业

例 1 intellectual pursuit (0404 Para1 S-1)

知识追求

例 2 scientific pursuit

科学研究

vocational [vəʊ'keɪʃənəl]

释义 *adj.* 职业的

例 1 vocational education

职业教育

例 2 It should be observed, of course, that no school, vocational or not, is helped by a confusion over its purpose. (9903 Para-1 S-1)
当然应当看到, 不管是职业学校还是普通学校, 混淆计算机教学的目的, 都不会从中受益。

vocation [vəʊ'keɪʃən]

释义 *n.* 职业; 行业

例 These days the Net, which has already re-made such everyday pastimes as buying books and sending mail, is reshaping Donovan's vocation as well. (1301 Para1 S-1)

如今, 互联网已经改变了买书和寄信这样的日常消遣活动, 也正在改变多诺万的职业。

major ['meɪdʒə]

释义 *v. & n.* 主修

例 1 I have been majoring in English for decades.
我已经专攻英语数十年了。

例 2 pursue a bachelor's degree in another major (1403 27[B])

攻读另一个专业的学士学位



for the sake of

释义 为了

例 pursue knowledge for the sake of knowledge
(0404 Para1 S-2)
为了知识而追求知识

career

释义 *n.* 职业;事业;生涯

例 1 pursuit of new career goals (1102 27[D])
追求新的职业目标

例 2 career prospects (9903 Para1 S1)
职业前景

pick up

释义 学习

例 It does not take a lifelong acquaintance to pick up various software programs. (9903 Para-1 S3)
不需要花毕生的时间去学习使用各种不同软件程序。

释义 改善;好转

例 As the economy picks up, opportunities will

abound for aspiring leaders. (0202 Para3 S-1)
随着经济的好转,对于有抱负的领导者而言,机会将会很多。

释义 获得;接收

例 1 “By linking directly to our nervous system, computers could pick up what we feel and, hopefully, simulate feeling too so that we can start to develop full sensory environments, rather like the holidays in *Total Recall* or the *Star Trek* holodeck,” he says. (01 翻译 Para-2 S2)

他说:“通过与我们的神经系统直接相连,计算机可以捕捉到我们的感受,并且它还有望能够模仿人的感情,这样我们就可以开始创造全方位传感环境,就像电影《全面回忆》中的虚拟假期或《星际旅行》中的全息甲板一样。”

例 2 Almost immediately word flashed on the Internet and was picked up, half a world away, by John Hofsess, executive director of the Right to Die Society of Canada. (9701 Para1 S-3)

几乎同时,该消息就出现在互联网上,被身处地球另一端的加拿大死亡权利协会执行主席约翰·霍夫塞斯收到了。

Unit 2

gift

释义 *n.* 礼物

例 1 It is wise to take such gifts with gratitude and grace. (1403 Para-1 S-1)
明智的做法是带着感恩之心和优雅的风度去接受这份礼物。

例 2 Nevertheless, as any biographer knows, a person's early life and its conditions are often the greatest gift to an individual. (11 翻译 Para-2 S-1)

然而,正如任何一个传记作家所知道的,一个人的早期生活和当时所处的环境往往是他得到的最珍贵的礼物。

释义 *n.* 天赋



例 1 So few authors have brains enough or literary gift enough to keep their own end up in journalism ... (1001 Para3 S-1)

很少有人有足够的智慧和文学天赋去坚持新闻写作……

例 2 Americans no longer expect public figures, whether in speech or in writing, to command the English language with skill and gift. (0504 Para1 S1)

美国人不再期待公众人物在演讲或写作中运用技巧和文采来驾驭英语。

gifted ['giftɪd]

释义 *adj.* 有天赋的

例 1 Some attributed virtually every important cultural achievement to the inventions of a few, especially gifted peoples ... (09 Part B Para-2 S-2)

一些人几乎把每一项重大的文化成就都归因于少数尤其具有天赋的民族的发
明……

例 2 a gifted pianist
有天赋的钢琴家

例 3 a gifted athlete
有天赋的运动员

aspire [ə'spaɪə]

释义 *v.* 渴望;立志于

例 1 aspiring leaders (1102 Para3 S-1)
有抱负的领导人

例 2 They aspire to command the English language with skill and gift. (0504 Para1 S2)
他们渴望运用技巧和文采来驾驭英语。

aspiration [æspə'reɪʃən]

释义 *n.* 志向;渴望

例 It also sent a clear message to the outside world about his aspiration. (1102 Para2 S2)
这也向世界清晰地传达了他的志向。

command [kə'mɑ:nd]

释义 *v. & n.* 掌握;运用

例 1 He has a good command over the English language.
他对英语语言掌握得很好。

例 2 I have a good command over the English language and basic computer skills.
我对于英语语言以及基本的计算机技能掌握得很好。

释义 *n.* 命令

例 a few simple keyboard commands (08 Part B Para4 S1)
一些简单的键盘命令

opportunity [ˌɒpə'tju:nɪti]

释义 *n.* 机会;机遇

例 1 We are now faced with rare opportunities and sever challenges.
现在我们面对着难得的机遇和严峻的挑战。

例 2 Each set of circumstances, however bad, offers a unique opportunity for growth. (11 翻译 Para-2 S2)
每种环境,无论多么糟糕,都提供了独特的成长机遇。

challenge ['tʃeɪlɪndʒ]

释义 *n.* 挑战 *v.* 向……挑战

例 The challenge the computer mounts to television thus bears little similarity to one format being replaced by another in the



manner of record players being replaced by CD players. (12 Part B [E])

电脑对电视的挑战,与 CD 播放机取代录音机这种以一种格式取代另一种格式的方式大不相同。

释义 *v.* 提出异议;质疑

例 1 "We reason together, challenge, revise, and complete each other's reasoning and each other's conceptions of reason." (1203 Para-1 S-1)

我们共同去推理、去质疑、去修改,并且完善各自的推理以及各自的推理理念。

例 2 Instead, the company has done precisely what it had long promised it would not: challenge the constitutionality of Vermont's rules in the federal court, as part of a desperate effort to keep its Vermont Yankee nuclear power plant running. (1202 Para2 S1)

然而,这个公司恰恰做了长期以来它允诺不会做的事情:向联邦法院质疑佛蒙特州的法规的合宪性,这是它为了使其佛蒙特州扬基核电站继续运营而做拼死努力的一部分。

severe [sɪ'viə]

释义 *adj.* 严峻的

例 Yet there are good reasons to expect the economic consequences now to be less severe than in the 1970s. (0203 Para3 S1)

但是,我们有充分的理由预期这次经济影响不像 20 世纪 70 年代那次那么严重。

abound [ə'baʊnd]

释义 *v.* 充满;富于

例 Opportunities for misinterpretation, error, and self-deception abound. (1203 Para1 S-1)

有很多误读、错误和自我欺骗的机会。

abundant [ə'bʌndənt]

释义 *adj.* 丰富的;大量的

例 explore our planet's abundant resources (1303 34[A])

探索我们这个星球丰富的资源

abundance [ə'bʌndəns]

释义 *n.* 充裕,丰富

例 By contrast, they saw in the preceding hundred years, from 1650 to 1750, when England was still a completely agricultural country, a period of great abundance and prosperity. (98 完形 Para1 S4)

与此相反,他们把在此之前从 1650 年到 1750 年的一百年看成是一个繁荣富足的时期,尽管那时英国还是一个完全的农业国。

frame [freɪm]

释义 *n.* 体形;框架;骨架

例 The bodies playing major professional sports have changed dramatically over the years, and managers have been more than willing to adjust team uniforms to fit the growing number of bigger, longer frames. (0803 Para1 S3)

过去数年,参加主要职业运动的队员的身体发生了显著的变化,俱乐部的经理们也非常乐意更改队服以适应越来越多的高大的身材。

释义 *n.* 体系

例 The significance of hot spots is not confined to their role as a frame of reference. (9805 Para3 S1)



热点的重要性不仅限于作为参照体系这一作用。

stem from

释义 源于, 来自

例 1 ... marketing's impact stems from a broad range of factors beyond conventional paid media. (1103 Para1 S-1)

……市场营销的影响力来自于传统支付

媒介之外的众多因素。

例 2 Shapiro explained during the meeting that the moral doubt stems mainly from fears about the risk to the health of the child. (9904 Para3 S-2)

夏皮罗在与会期间解释说, 道德上的顾虑主要源于给孩子的健康带来危害的担忧。

Unit 3

volume

释义 *n.* 卷; 册

例 the 1983 volume of *English Studies*
《英语研究》的 1983 年卷

释义 *n.* 大量; 许多; 数量

例 For H&M to offer a \$ 5.95 knit miniskirt in all its 2,300-plus stores around the world, it must rely on low-wage overseas labor, order in volumes that strain natural resources, and use massive amounts of harmful chemicals. (1301 Para3 S-1)

对于 H&M 来说, 如果要想在它的全球所有的 2300 多家门店里销售价格为 5.59 美元的针织超短裙, 它必须依赖于海外低工资劳动力, 过度消耗自然资源的批量订单和使用大量的有害化学物质。

释义 *n.* 音量

例 Beethoven's habit of increasing the volume with an extreme intensity and then abruptly following it with a sudden soft passage was only rarely used by composers before him. (14 翻译 Para3 S-1)

贝多芬习惯于以超凡的力度增大音量, 然后突然进入一段意想不到的柔和乐章, 这在他之前作曲家很少使用。

rule

释义 *n.* 规定; 规章; 条例

例 rules or regulations (99 完形 Para-2 S-2)
规章或规定

释义 *v.* 裁决, 判决

例 Although it ruled that there is no constitutional right to physician-assisted suicide ... (0204 Para2)

尽管已经裁定宪法没有赋予医生辅助病人自杀的权力……

academy

释义 *n.* 专科医院

例 charter schools, academies (1204 Para5 S1)
特许学校、专科学校

释义 *n.* (艺术、文学、科学等的) 研究院

例 the National Academy of Science (0204 Para7 S1)



国家科学院

physician [ˈfɪziʃən]

释义 *n.* 内科医生

例 1 physicians and citizens (9701 Para2 S2)
医生和市民

例 2 physicians and psychologists (9703 Para1 S-2)
医生和心理学家

physical [ˈfɪzɪkəl]

释义 *adj.* 身体的

例 According to one classical theory of emotion, our feelings are partially rooted in physical reactions. (11 完形 Para3 S3)
根据一个经典的情感理论,我们的情感部分源自于身体的反应。

释义 *adj.* 物理的

例 Almost all our major problems involve human behavior, and they cannot be solved by physical and biological technology alone. (02 翻译 Para1 S1)
几乎所有我们的主要问题都与人类的行为有关,仅仅依靠物理或生物技术是不能解决这些问题的。

release [rɪˈliːs]

释义 *v. & n.* 发布;发行

例 1 release preferential policies
出台优惠政策

例 2 release a report (1404 Para1 S1)
发布一个报告

例 3 The National Academy of Science (NAS) released a two-volume report just three weeks before the court's ruling on physician-assisted suicide. (0204 Para7 S1)
国家科学院在法院对医生协助安乐死裁

决前三周发布了一项两卷的报告。

知识链接

1. the Chinese Academy of Sciences 中国科学院
2. MIT = Massachusetts Institute of Technology 麻省理工学院
3. BIT = Beijing Institute of Technology 北京理工大学
4. the Chinese Academy of Social Sciences 中国社会科学院
5. “安乐死”考研真题中出现过以下说法: physician-assisted suicide 安乐死; euthanasia *n.* 安乐死; allow physicians to take the lives of the incurably-ill patients who wish to die 安乐死

violent [ˈvaɪələnt]

释义 *adj.* 激烈的;猛烈的

例 The stress women confront tends to be irregular and violent. (0801 23[B])
女人面临的压力常常是不规律的、强烈的。

释义 *adj.* 暴力的

例 a violent crime
暴力犯罪

violate [ˈvaɪələt]

释义 *v.* 违反;违犯;践踏

例 1 violate the law
违法

例 2 violate the rule
违规

例 3 violate the constitution (1304 38[D])
违反宪法

Time Warner



释义 时代华纳

例 Time Warner was under fire for releasing Ice T's violent rap song *Cop Killer* in 1992. (9704 Para3 S3)

时代华纳公司 1992 年因为发行了 Ice T 的暴力说唱音乐歌曲《警察杀手》而受到了抨击。

知识链接

1. under fire 意思相当于 under attack, 意为“受到抨击”
2. rap song 说唱歌曲
3. rock and roll 摇滚
4. hip-hop 街舞

handsome [ˈhænsəm]

释义 *adj.* 数量可观的, 丰厚的

例 The report, by John Houghton of Victoria University in Australia and Graham Vickery of the OECD, makes heavy reading for publishers who have, so far, made handsome profits. (0802 Para2 S-2)

这份由澳大利亚维多利亚大学的约翰·霍顿和经合组织的格雷汉姆·维克利合作撰写的报告, 让那些迄今为止获利颇丰的出版商读起来心情沉重。

Unit 4

turnaround [ˈtɜːnaɪrəʊnd]

释义 *n.* 周转

例 Quicker turnarounds mean less wasted inventory, more frequent release, and more profit. (1301 Para2 S3)

快速的周转意味着浪费的库存更少了, 新品的发布更频繁了, 利润也更高了。

inventory [ˈɪnvəntəri]

释义 *n.* 详细目录; 存货清单

例 make a full inventory of the books
列一个详细的图书清单

directory [ˈdɪrɪktəri]

释义 *n.* 通讯录; 电话号码簿

例 It has long been known that a taxi firm called

AAAA cars has a big advantage over Zodiac cars when customers thumb through their phone directories. (0402 Para2 S1)

人们早知道当顾客翻阅电话号码簿时, 名为 AAAA 的出租车公司要比 Zodiac 出租车公司有很大的优越性。

frequent [ˈfriːkwənt]

释义 *adj.* 时常发生的; 惯常的

例 a frequent presence of petals or leaves as well as of stuffed animals (13 翻译 Para-1 S-4)
时常点缀花瓣、树叶和填充动物玩具

profit [ˈprɒfɪt]

释义 *n.* 利润

例 1 a collective acceptance that the only “sorting mechanism” in society should be profit and the market (1504 Para1 S-2)



大家一致认为社会中唯一“分类机制”应该是利润和市场

例2 Law-school debt means that many cannot afford to go into government or non-profit work, and that they have to work fearsomely hard. (1402 Para3 S-1)

法学院的债务意味着许多人不能进入政府或非营利组织工作,并且他们不得不拼命工作。

at a profit

释义 赢利

例 This may mean the difference between operating at a profit or at a loss. (99 完形 Para-1 S-1)

这可能就意味着经营的盈亏差别。

profitable

释义 *adj.* 有利可图的;赚钱的

例1 But almost all have ignored the big, profitable opportunity in their own backyard ... (10 Part B [B] S-1)

但是几乎所有的零售商都忽视了“自家后院”的这一巨大的有利可图的机会……

例2 With \$3.5 billion being lost on Internet wagers this year, gambling has passed pornography as the Web's most profitable business. (06 Part B Para-1 S-1)

今年已有35亿美元输在网络赌博中,赌博业已超过色情业,成为网络上最赚钱的行业。

profitability

释义 *n.* 赢利能力;收益性

例1 ... far too many companies have applied re-engineering in a mechanistic fashion,

chopping out costs without giving sufficient thought to long-term profitability. (9802 Para-1 S-3) ……

太多的公司盲目机械地追随重组的风潮,不对长远的赢利情况详加思考就削减成本开支。

例2 The reduction of costs is not a sure way to gain long-term profitability. (9802 18[C])
降低成本并不一定能带来长期利润。

humanities

释义 *n.* 人文学科(尤指文学、语言、历史和哲学)

例 “The Heart of the matter”, the just-released report by the American Academy of Arts and Sciences (AAAS), deserves praise for affirming the importance of the humanities and social sciences. (1404 Para1 S1)

美国文理学院刚刚发布的报告《问题的核心》应该得到赞扬,因为它肯定了人文科学和社会科学的重要性。

知识链接

1. AAAS = American Academy of Arts and Science 美国文理学院
2. 与“学科”相关的真题词汇: arts/liberal arts 文科; students of arts/liberal arts 文科生; Bachelor of Arts 文学学士; Bachelor of sciences 理科学士

firm

释义 *n.* 公司

例 But most law graduates never get a big-firm job. (1402 Para2 S-2)

但是,大多数法律专业的毕业生没有得到在大公司供职的机会。



释义 *n.* 事务所

例 Except in the District of Columbia, non-lawyers may not own any share of a law firm. (1402 Para-2 S2)

除了在哥伦比亚特区,非律师人员不能持有律师事务所的任何股份。

firmly ['fɜːmli]

释义 *adv.* 坚定地

例 He said firmly.
他坚定地说。

Unit 5

suspend [sə'spend]

释义 *v.* 停止;停止起作用,失效

例 1 The oil price was given another push up this week when Iraq suspended oil exports. (0203 Para2 S1)

本周,伊拉克暂停了石油出口,油价得以再次上扬。

例 2 In dreams, a window opens into a world where logic is suspended and dead people speak. (0503 Para1 S2)

在梦中一扇窗开向一个世界,在那个世界里,逻辑失效了,死人开口讲话。

subtle ['sʌtl]

释义 *adj.* 微妙的;细微的;不明显的

例 1 Some form of discrimination is too subtle to recognize. (0402 47[D])

某种歧视形式太微妙以至于发现不了。

例 2 This is a subtle form of peer pressure: we unconsciously imitate the behavior we see every day. (1201 Para5 S-1)

这是同辈压力的一种微妙的形式:我们会无意识地模仿我们每天所看到的行为。

discriminate [dɪ'skrɪmɪneɪt]

释义 *v.* 歧视

例 discriminating against the “odd balls” among researchers in favor of more conventional thinkers who “work well with the team” (9905 Para-1 S-1)

歧视研究者中的“标新立异者”,而偏袒“善于团队合作”的更具有传统思维模式的人

recognize ['rekəɡnaɪz]

释义 *v.* 认出

例 To get the system working again, losses must be recognized and dealt with. (1004 Para-1 S1)

为了让整个系统重新工作,必须确认损失情况并加以解决。

review [rɪ'vjuː]

释义 *n. / v.* 评论

例 1 “Beijing Review”
《北京评论》

例 2 newspaper reviews (1001 Para2 S-2)
报纸评论

imitate ['ɪmɪteɪt]



释义 *v.* 模仿

例 Instead of describing sounds we must make up words that imitate them ... (0003 Para2 S-1)
我们不应描绘声音,我们必须造出模仿声音的词语……

behavior [bi'heɪvɪə]

释义 *n.* 行为

例 1 rules of behavior

行为规范

例 2 human behavior (02 翻译 S1)

人类的行为

explore [ɪk'splɔː]

释义 *v.* 勘探

例 To ensure the future of mankind, it is crucial to explore our planet's abundant resources. (1303 34[A])

为了保障人类的未来,勘探我们的地球上的丰富资源是重要的。

释义 *v.* 仔细研究

例 A good innovational thinker is always exploring the many other possibilities. (0901 Para5 S-1)

一个好的有创新能力的思想家常考虑到很多其他的可能性。

Internet Explorer

释义 微软公司生产的网络浏览器

例 It said that Internet Explorer 10, the version due to appear with Windows 8, would have DNT as a default. (1302 Para-4 S1)

据说 IE10 浏览器预计和 Windows 8 系统一起出现,并且会把“不要跟踪”作为默认选项。

innovation [ˌɪnə'veɪʃən]

释义 *n.* 创新

例 1 Other anthropologists believed that cultural innovations, such as inventions, had a single origin and pass from society to society. (09 Part B [A] S1)

其他人类学家认为,文化创新,例如发明,只有一个来源,并且从一个社会传递到另一个社会。

例 2 “The first thing needed for innovation is a fascination with wonder,” says Dawna Markova, author of *The Open Mind*. (0901 Para5 S1)

《开明思想》一书的作者道娜·马尔科说:“革新首先需要强烈的好奇心。”

例 3 To take this approach to the New Englanders normally means to start with the puritans' theological innovations and their distinctive ideas about the church — important subjects that we may not neglect. (0904 Para2 S1)
以这种方法研究新英格兰人通常意味着要从清教徒的神学创新以及他们对教会的独到见解开始——这些是不容忽视的重要主题。

innovate

释义 *v.* 创新

例 be prepared to innovate in order to make progress
为取得进步准备革新

innovational [ˌɪnə'veɪʃənəl]

释义 *adj.* 革新的;富有革新精神的

例 1 innovational concept
革新概念